

Das Universitätsspital Basel trauert um

Michael F. Plüss

verstorben am 1. November 2024

Verwaltungsratspräsident des Universitätsspitals Basel von 2012 bis 2015

Michael Plüss war der erste Verwaltungsratspräsident des Universitätsspitals Basel (USB). Er transformierte überzeugt und mit viel Umsicht das USB vom staatlichen Kantonsspital zu einer öffentlich-rechtlichen Institution der universitären Spitzenmedizin. Michael Plüss hat damit den Grundstein für die heutige Identität des USB gelegt.

Wir behalten Michael Plüss als visionären Weggefährten und äusserst charismatischen Menschen in dankbarer Erinnerung.

Der Trauerfamilie drücken wir unser herzliches Beileid aus.

Im Namen des Universitätsspitals Basel:

Robert-Jan Bumbacher
Präsident des Verwaltungsrates

Dr. med. Werner Kübler
Spitaldirektor